

## Presstext First-Cream-Band

First Cream – allererste Sahne!

Live-Musik von feinsten! Genau das verspricht das Musik-Repertoire der Coverband First Cream, die „ohne Scheu bei den Großen im Pop- und Rock-Geschäft gewildert und den Songs einen eigenen Stempel aufgedrückt hat“. [Badisches Tagblatt | 28.01.2019] Bei der seit 2017 bestehenden Band sorgen „talentierte Musiker für eine satte Soundkulisse und sicheren mehrstimmigen Gesang“. [Badische Neuesten Nachrichten | 31.01.2019] Zahlreiche Auftritte, unter anderem bei der Herbstmesse, bei Christgenau und bei Rock 12 haben sie „in weniger als eineinhalb Jahren zu einer festen Größe der Musiklandschaft im Murgtal werden lassen“. [Badisches Tagblatt | 22.05.2019]

Hannes Merkel (gui), Maurice Spiller (gui), Nils Heinze (drums), Lennard Wegst (bass) und Lutz Merkel (key) bilden den musikalische Kern der Band. Jahrelange Bühnenerfahrung gepaart mit individueller musikalischer Raffinesse ergeben einen unverwechselbaren Sound. Als „Sahnehäubchen“ macht die stimmungswaltige Sängerin und charmante Frontfrau Lea Würz mit ihrer gefühlvollen, aber auch rockigen Stimme die Band perfekt. Der resultierende Klang mit dem einzigartigen Groove sorgt für super Stimmung und garantiert einen gelungen Konzertabend.

Gaggenau, den 10.03.2021; Lutz Merkel



Foto: Sophia Hürst